

INFORME DE COMISIÒN

Con fecha 17 y 18 de noviembre asistí al Foro de Investigación Interinstitucional que se realizó en Playa del Carmen, Quintana Roo, con la comisión de evaluadora de carteles y participación en el foro.

El primer día participe como oyente de las conferencias y ponencias en el auditorio Eduardo Arcila Patrón en el Sindicato de taxistas Lázaro Cárdenas del Río, la dirigidas a diferentes tópicos tales como:

- Biodiversidad y los servicios ecosistémicos para una mejor calidad de vida, salud física y mental.
- Etnofarmacología de la flora medicina maya como fuente de nuevos antibióticos.
- Prevención y atención psicosocial en estudiantes universitarios

Entre otros, así como una interesante mesa panel “Comunidades seguras para la atención de la salud física y mental”

El siguiente día, se desarrollaron diferentes talleres y simultáneamente se continuo con ponencias como: Seguridad alimentaria en México rumbo al 2030; Comunidades escolares seguras y Lactancia Materna fomentando ambientes saludables en las comunidades, un reto vigente.

El viernes 18 se llevó a cabo la presentación de carteles en donde participé como evaluadora de estos, los cuales estuvieron representados muchos de ellos por alumnos de la División de Ciencias de la Salud de las tres carreras y docentes.

El evento cierra a las 15 hrs. con la premiación de carteles ganadores de ambas categorías, pregrado y posgrado.

Atentamente



Mtra. Ma. Verónica de los A. Pacheco Chan